



TRESCIENTOS VILLANOVENSES SE CONCENTRAN EN SOLIDARIDAD CON LAS VÍCTIMAS DEL TERRORISTA DE JUANA CHAOS

Nota de prensa

Vva. de la Cañada, 2 de marzo.- Alrededor de 300 personas, entre ellas los concejales del Gobierno Municipal, se han concentrado esta tarde a las puertas de la casa consistorial, en la plaza de España, en solidaridad con las víctimas de ETA y muy especialmente con las víctimas de Iñaki De Juana Chaos. Durante la concentración convocada por la Fundación para la Defensa de la Nación Española (DENAES) y a la que se ha adherido el Ayuntamiento- se han encendido 25 velas, una por cada una de las 25 personas que fueron asesinadas por el terrorista de ETA. Una vez encendidas, se procedió a la lectura del manifiesto de la Fundación DENAES y a la clausura del acto con el himno español.